
No     03t    2023            Em

Primeiro Secretário

LIDO NA SESSÃ0

22/      07   /   2023

Senhor Presidente;

EMENTA:    FIEOIJFFI       A      llMPF7A      DC)
MAT0                   Fxl§TFNTE                   NOÉÊ-o
DE NOSSA CIDADE.

cÀMARA  MUMcmAL  oE  BOA  vlsTA

ÀPROVAD0  POR  UNANIMIDAOE

sah da§ s€ssões aiiLg2:L2#

Requeiro à Mesa, na foma regimental, com a aprovação do Plenário para solicitar
ao  Senhor Secretário  Municipal  de  Serviços  Urbanos,  o  Senhor Humberto  Pereira,  para
que determine  a  limpeza  do  mato  existente  nas  margens do acostamento  da  pista que
que vai da ponte local até o cruzeiro de nossa cidade.

JUSTIFICATIVA:

Tenho observado que com as chuvas, o mato tem tomado conta das margens das
pistas  de  modo  geral.  No  nosso  caso,  há  de  se  ressaltar  que  mujtas  pessoas  fazem
caminhada todos os dias nesta artéria citada e se faz neoessário que esteja limpa e sem
mato  ou  sujejta  para  que  as  pessoas  não  corram  riscos  desnecessários  quando  se
deparam com veículos, tendo o acostamento como suporte para evitar acidentes.
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